Neue Zentrale für Bezirkskommando und Feuerwehr Neunkirchen

Bürgermeister Osterbauer: "Mein großer Dank gilt den Projektverantwortlichen und den vielen freiwilligen Helfern"

NEUNKIRCHEN. Am 12. Mai 2018 eröffnete Landeshauptfrau Mag. Johanna Mikl-Leitner das neue Haus der Freiwilligen Feuerwehr Neunkirchen-Stadt und das neue Bezirksfeuerwehrkommando. In rund eindreiviertel Jahren Bauzeit wurde der Bau, für den EUR 4 Mio. veranschlagt wurden, auf dem bestehenden Standort am Schwarzauferweg realisiert. Das Land NÖ hat den Bau mit Förderungen unterstützt.





In ihrer 150-jährigen Geschichte hat die FF Neunkirchen-Stadt nun erstmals in einem für die Feuerwehr errichteten Gebäude Platz gefunden. Bislang waren die Florianis mit Mann und Gerätschaft immer eingemietet, es herrschte ewiger Platzmangel.

Das neue Objekt ist zweckmäßig eingerichtet und auf dem modernsten Stand der Technik. Es bietet auch Platz für die Jugendfeuerwehr, die derzeit 16 Aktive umfasst. Zusätzlich sind in dem Gebäude Bezirksalarmzentrale, Bezirksund Abschnittsfeuerwehrkommando

untergebracht. Den Platz für 16 Einsatzfahrzeuge bietet die neue großzügige dimensionierte Garage samt Werkstatt und Waschbox.

Im Zuge der Eröffnungsfeierlichkeiten wurden zahlreiche verdiente Kameraden ausgezeichnet. Besondere Ehrungen für die Verdienste um den Neubau wurden LAbg. Hermann Hauer, Bürgermeister KommR Herbert Osterbauer und Kommandant HBI Mario Lukas überreicht.

Werbung /

Fotos: zVg Stadtgemeinde Neunkirchen



www.stahlbau-grabner.at

Bauchronik:

IC-Consulenten Ziviltechniker Gesmbh:

Schönbrunner Str. 297, 1120 Wien - Planung Heizung, Lüftung, Elektrotechnik

Stahl- und Fahrzeugbau Grabner GmbH:

Ziegeleigass 10, 8230 Hartberg - Stahlbau, Carport

Kremsnerbau GmbH: Mühlfeldstrasse 24, 2620 Neunkirchen - Baumeister

Österreichische Qualität und Zuverlässigkeit seit mehr als 60 Jahren!





iC consulenten Ziviltechniker GesmbH

A-1120 Wien, Schönbrunner Straße 297 T +43 1 521 69-0

www.ic-group.org